

## Formation des élèves ambassadeurs « Non au Harcèlement »

Dans le prolongement des actions de prévention effectuées au sein de l'établissement et suite au Safer Internet Day, les élèves ambassadeurs « Non au Harcèlement » ont participé à une formation animée par la CPE, madame FORDANT, le vendredi 14 février 2025.

Les élèves ont pu échanger sur ce fléau qu'est le harcèlement en milieu scolaire en utilisant un jeu de cartes sur la thématique.



Pour ce faire, à tour de rôle, ils devaient piocher une carte parmi les options proposées :

- Jouer une saynète destinée à identifier les personnes ressources à alerter en cas de harcèlement :



- Déconstruire des convictions erronées.

- Faire émerger des émotions et ainsi cultiver l'empathie envers l'autre.
- Vérifier leurs connaissances sur le phénomène.
- Engager le débat au sein du groupe :



Le but était de susciter l'empathie, de renforcer leurs connaissances sur le mécanisme du harcèlement en milieu scolaire, de le repérer et de faire émerger des pistes de solutions pour enrayer le phénomène au sein de l'établissement.

Prisca FORDANT  
CPE